

Daily News

Doppel-Titel vergeben – Heute steigt das große Finale der Einzelkonkurrenzen!

Mönchengladbach, 18. Juli 2026 – Die 16. NRW Junior Open nähern sich ihrem Höhepunkt! Nachdem gestern die Entscheidungen in den Doppel-Konkurrenzen gefallen sind, stehen wir heute vor dem krönenden Abschluss: Den Einzelfinals im „Bunten Garten“. Gestern war ein Tag für die Geschichtsbücher der diesjährigen NRW Junior Open. In hart umkämpften Partien konnten sich die neuen Doppel-Meister durchsetzen. Wir gratulieren den strahlenden Siegern:

- **Juniorinnen:** Ran WAKANA (JPN) & Natsuki IROKAWA (JPN)
- **Junioren:** Marco MEACCI (ITA) & Filip MALIS (CAN)



Heute, am letzten Tag des Turniers, richtet sich der gesamte Fokus auf die Einzel-Finals. Das verspricht Weltklasse-Tennis auf höchstem Niveau, bei dem es um jeden Ballwechsel gehen wird.

Der Zeitplan für heute:

- **12:30 Uhr: Einzelfinale der Juniorinnen**
 - Ran WAKANA (JPN) vs. Carlotta SELING (GER)
- **Im Anschluss: Einzelfinale der Junioren**
 - Alexey FROLOV vs. Mattia BARONI (ITA)



Für die an Nummer eins gesetzte Ran Wakana ist es ein besonderer Tag: Nach ihrem gestrigen Doppeltitel greift die Japanerin heute nach dem „Double“ – doch mit der Lokalmatadorin Carlotta Seling wartet eine hochmotivierte Gegnerin auf sie. Bei den Junioren verspricht das Duell zwischen Alexey Frolov und Mattia Baroni ebenfalls Spannung bis zum letzten Ballwechsel.

Die Turnierleitung lädt alle Tennisbegeisterten herzlich ein, diese jungen Talente auf ihrem Weg zum Titel zu unterstützen. Kommen Sie vorbei und genießen Sie das Finale bei freiem Eintritt im „Bunten Garten“!



Saturday 18.07.2026

Bleiben Sie informiert!
 Stay informed!

Daily News

Doubles Titles Decided – Today is the Big Singles Finale!

Mönchengladbach, July 18, 2026 – The 16th NRW Junior Open is reaching its climax! Following yesterday's decisive doubles matches, we are now ready for the grand finale today: the singles finals at the "Bunter Garten." Yesterday was a day for the history books of this year's NRW Junior Open. After hard-fought matches, the new doubles champions have been crowned. We congratulate the radiant winners:

- **Girls' Doubles:** Ran WAKANA (JPN) & Natsuki IROKAWA (JPN)
- **Boys' Doubles:** Marco MEACCI (ITA) & Filip MALIS (CAN)



Today, on the final day of the tournament, the entire focus shifts to the singles finals. We are expecting world-class tennis at the highest level, where every single rally will count.

Today's Schedule:

- **12:30 PM: Einzelfinale der Juniorinnen**
 - Ran WAKANA (JPN) vs. Carlotta SELING (GER)
- **Im Anschluss: Einzelfinale der Junioren**
 - Alexey FROLOV vs. Mattia BARONI (ITA)



For top-seeded Ran Wakana, it is a special day: after securing the doubles title yesterday, the Japanese player is now aiming for the "double." However, she faces a highly motivated opponent in local favorite Carlotta Seling. In the boys' competition, the duel between Alexey Frolov and Mattia Baroni also promises excitement right down to the final point.

The tournament committee cordially invites all tennis enthusiasts to come out and support these young talents on their journey to the title. Join us and enjoy the finals at the "Bunter Garten" – admission is free!



Saturday 18.07.2026

Bleiben Sie informiert!

Stay informed!